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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2686/2003 )

Asphaltierung im Landschaftsschutzgebiet

Die Straße zwischen Beekebrücke ( Deichtor ) bis Höhe DRC-Sportplatz ist mit einer 
Asphalt-
decke überzogen worden.

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Warum ist dieses veranlasst worden ? 
2. War es nötig im Landschaftsschutzgebiet eine gut befahrbare Straße mit einer 
Asphalt- 

decke zu versehen ?
3. Wie hoch waren die Kosten ?
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